



## **(MOODY'S) AFECTARA RECORTE EN PRODUCCION A ESTADOS MEXICANOS**

MÉXICO, Infosel, marzo. 17.- De acuerdo con el grupo de analistas de la entidad Moody's Investors Service, el recorte en la producción petrolera dado a conocer la semana pasada por Petróleos Mexicanos (Pemex) afectará a los principales estados petroleros de México en cuestión de menores transferencias del Ramo 28, conformadas por los fondos de libre disposición otorgados por el Gobierno Federal. Dichas transferencias, representan poco más del 30% del presupuesto total que es otorgado a los estados, y son el 88% de las fuentes que son utilizadas para el pago de las deudas estatales y municipales. Los especialistas auguran una caída de 5% en el Ramo 28 para el siguiente año, respecto al presupuesto de 2015, con pérdidas diferenciadas entre los Estados de entre 3% y 12%. El recorte en la producción petrolera de México vuelve más latente la utilización del Fondo de Estabilización de los Ingresos de la Entidades Federativas (FEIEF), el cual es el fondo de contingencias en el caso de una caída en las participaciones, que asciende a los 36 mil millones de pesos. Un factor por el cual se darán los recortes en la producción de petróleo nacional es la reducción en el presupuesto por parte del Gobierno Federal, situación que llevará a una caída acelerada en los pozos petroleros de la región norte, por lo que los Estados afectados serán Tamaulipas y Veracruz. De igual forma, la caída de largo plazo de los niveles de producción en las regiones Marítima Noreste y Sur, mermará el objetivo de Pemex. Por lo que Moody's estima un déficit de 4% para Tabasco, y 5% para Campeche, en el supuesto que se utiliza el FEIEF.